
令和 5 年度第 7 回(通算 127 回)歩こう会 
 

秋保温泉芋煮会と温泉入浴ウオーク開催記 
 

記 歩こう会幹事 萩原鉄雄さん 

開催日 2023 年 10 月 17 日（火） 

場所 仙台市秋保温泉峡 

参加者 １１名 
 

10 月の歩こう会は秋の恒例行事芋煮会をコロナウイルスの発生後中止状態が続いておりました。 

5 年ぶりに秋保温泉名取川河畔において 11 名の参加者により開催いたしました。 

芋煮会も奥
おく

新 川
にっかわ

を最初に紅葉川渓谷・仙台ハイランド・八幡町広瀬川河畔・愛子の広瀬川河畔と 

秋保温泉木の家と各所の開錠で開催し、今回で 10 回目の催しとなりました。 
 

17 日(火曜日)晴天のなかタケヤ交通の定期バスに乗車。愛子の錦が

丘経由で秋保温泉に出発途中の山々は猛暑が続いたため紅葉も始まっ

たばかりと見受けられました。 

ホテル佐勘前にて下車し会場の「木の家」に歩みを進めました。 

途中の景観も変化が見られました。保養所「ホールサムインばんじ」

は建てかえられ高級旅館「風雅」に、道路の反対側には工事中の秋保

特別支援学校の案内表示がありました。 

規模から 100 名近くの全寮制と推察されます。工事費は 1 ㎡ 46 万５

千円で受注しましたと掲げられていました。 
 

「木の家」の芋煮会の代金も値上げになり 1,900 円

より 2,100 円になりました。 

入場料を支払 11 人分の食材を受け取り、河原に石を

集めて即席のコンロをつくり分担をして調理をはじ

めました。 

5 年前までは鍋奉行をされた元支部長の中野さんと

細川さんが中止中に物故されましたが、当時のこと

も思い出されます。 

会場は平日のため私たちのグループともう 1 組のグ

ループだけのため混雑せずに活動が出来ました。 
 
後日になりますが 21 日に参加した仙台ツーデーマ

ーチのとき、広瀬川牛追橋の会場は 20 あまりの 

グループで芋の子を洗うような混雑ぶりを対岸より目撃しました。平日開催でよかったと思います。 

河畔の紅葉も 2-3 分の進行中のなか皆さん張り切って調理を楽しんだのち匂いもよく出来上がった 

芋煮を各自好みのアルコールを飲みながら全員 2 杯以上を味わいました。 
 
調理後の残り火で中村さんのお得意料理「焼きリンゴ」と「焼き芋」を作るためアル

ミ箔に包んで待つこと暫し、出来上がった「焼きリンゴ」と「焼き芋」を今回は全員

味わうことができました。 
 
満腹になるほど芋煮を味わった後、日帰り温泉「市太

郎の湯」で入浴しました。 

今まで設置されていなかったコイン式ロッカーが設置

され今までのように貴重品の紛失盗難の心配もなくなり安心して長

時間湯船につかることが出来るようになりました。 

露天風呂より天守閣公園の紅葉を眺めることが出来ますが今回は紅

葉を見ることができなかった。 

磊々峡 

木の家ロッジ村 

仙台観光情報サイト HP 



一週間後よりライトアップも始まりテレビでも放映されます。 

 

愉しみの後は家族へのお土産として全国に紹介され

ている秋保名物「さいち」のおはぎを買ました。 

棚には売り切れの種類あり他の棚も半分以上売れて

おり補充の時間は来ておりません。1 日数千個の販売

がなされるそうです。 

残念なことは消費期限が短いという欠点はありますが、あんこ・ 

きなこ等 他店と比較すると大きさとともに多いのにびっくりする

とおもいます。駐車場も第 1 より第 4 までで 100 台位駐車できるように拡張されていました。 

秋保温泉に来たときは一度立ち寄ることをお奨めいたします。 

最後まで晴天の中楽しい一日を皆さん過ごされたとおもいます。 

 

 

 

 

 

 

 


